
新宿で、立ちあがる、走りだす、はばたく。

新宿区立高田馬場創業支援センターニュースレター

vol.57

　高田馬場創業支援センターでは現在、利用者を4名募集しています。募集期間は8月12日（金）までです。
　当センターは10席のフリーアドレスのシェアオフィスを中心としたインキュベーションオフィス（シェアオフィス）で
す。年末年始を除く毎日8:30～24:00までご利用出来る他、登記住所としてもお使い頂けます（ご利用期間中のみ）
　ご自身の経験やスキル、人脈などのリソースを活かし「小さくはじめて大きく育てる」創業を新宿区内で目指す方
に使い勝手の良いハード、ソフトをご提供しています。また、新宿区の特定創業支援等事業の対象でもあります。

　ご利用には事前の施設見学と創業相談、利用申請を兼ねた事
業計画書の提出、選考などがあります。詳細は当センターWeb
サイトをご確認ください。

　高田馬場創業支援センターでは、創業時や創業後間もない方を対象とし
た創業に関するセミナーを開催しています。

　この度、9月4日（日）に、スモールビジネス向けの融資を数多く手がける日
本政策金融公庫の方をお招きし、セミナーを開催することが決定しました。
　融資を受ける、受けないの判断をするためにも正しい知識を身につける
ことは重要です。今回のセミナーでは仕組みだけではなく、事例も紹介。
質疑応答時間も設けていますので、知識ゼロからでも融資に関する知見を
広めて頂けます。
　また、更に細かくご自身の事業に関する融資について知りたい方は、セミ
ナー終了後に個別の面談も可能です（希望者のみ。事前予約制）
　毎年人気のセミナーですので、創業融資に興味のある方は是非ご参加ください。

融資に関するセミナーを9月に開催！NEWSNEWS

センター利用者を現在募集していますNEWSNEWS

【利用料】　　　　 シェアオフィス：月額1万円　個室オフィス：月額3万円
　　　　　　　　　　  ※個室オフィスは2室。満室の場合はご利用頂けません。
　　　　　　　　コピー・プリント出力料：別途（利用分）
【利用承認期間】　  利用承認日から6ヶ月
　　　　　　　　　　  ※区長が必要と認めたときは、3回までの利用更新を可とし、
　　　　　　　　　　　  最長2年間の利用を限度とします。

利用に関する詳細はこちら
https://incu.shinjuku-center.jp/usage#annai

※対面での開催を予定していますが、新型コロナの状況によってはオンライ
ン(ZOOMウェビナー）に切り替えて実施します。予めご承知ください。

過去のセミナー開催時の様子

スモールビジネス向け

金融のプロに聞く。 創業融資の
ポイントとコツ
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詳細の確認、お申込はこちら

https://incu.shinjuku-center.jp/2022/0606/6693

500円（資料代など）
※オンラインになった場合は無料

36名（先着順）

これから起業・独立を目指す方
起業・独立後に新しい知見を
得たい方

2022年9月4日（日）
14:00～16:30

　高田馬場創業支援センターでは、今後も創業時に役立つ内容のセミ
ナーを開催予定です。開催内容・スケジュールは決まり次第、センター
Webサイト・新宿区区報などでお知らせいたします。



　現在利用者を募集しています。ご利用にあたっては、必ず当センターの
見学・利用相談を受けてください。
　そのうえで、必要書類をご提出いただき、事業計画の具体性、実現可能性
等を審査し、承認された方に限りご利用いただけます。
詳細については当センターWebページ等でご確認ください。
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　求められているサービスを提供すれば売れると思うので、「誰を助けたいのか」という点を明確にしてほしいと思
います。自分で「こういうサービスが必要だ」と思う内容と、実際に困っている人の声が違う場合も多々あるので、
本当の意味で困っている人を助けられるサービスを作って欲しいと思います。
　あとは、自分がどれだけ情熱を注いでその人達と関わっているのかということを身の回りの人達に対して伝え続
けてきたことで仕事が舞い込んで来た経験があるので、「言い続ける」ことも大事だと思っています。

創業を目指している方にメッセージをお願いします。

　理由の一つとしては、当時新宿区に住んでいたからです。また、自分自身の活動の中でよく居るエリアが新宿区
だからです。自分自身にとって過ごしやすくて、前の会社も近くのエリアにあったこともあり、なんとなく落ち着
くエリアだと思っています。

　やはり手続きやお金の管理などに関しては、「わからないことがわからない」という状態だったので、知り合いの
士業の方達に相談しても欲しい答えが出てこないような状況でした。ちょうど同じくらいの時期に、たまたま知人
との打ち合わせで高田馬場創業支援センターの会議室に来る機会があり、色々な制度が使えるし、事業拠点として
魅力を感じたので利用を開始しました。
創業に新宿区を選んだ理由を教えてください。

創業する際に大変だったことは何ですか？

　前職では、Webのコンテンツ記事作成がメインのサービスだったのですが、それ
だと私が理想とするお客様へのサービス提供が出来ないという限界を感じてしまっ
たからです。私自身がマーケティングに関わっていく中で特に感じたことは、「お客
様ごとに最適なソリューションは異なる」ということです。そこで、その企業に合っ
たものを考えて、組み合わせて、提案してあげたいと思い、それを実現するために独
立しました。

　建設業専門の「マーケター」です。Webサイトの作成が中心になっていますが、必
ずしもその限りではなく、紙媒体であったり、直接的なコミュニケーションであった
り、お客様の要望に応じて臨機応変に「現実を動かすために何をすべきか」というこ
とを一緒に取り組んでいくというのが仕事です。例えば、「高校生の新卒を採用した
い」という希望だった場合には、パンフレットを学校に配布したり、直接社長が学校
を訪問して、先生と関係構築をするということがすごく大事だったりするので、Web
だけではなくお客様にあった提案をしています。
　宮大工の祖父とサッシ職人の父を見てきて、自分のルーツでもある建設業がカッコ
いい、素晴らしいものだと発信することで、建設業に対する見方を変えていくことが、
私がこの業界に提供出来るサービスだと考えています。今はクラウドファンディン
グを活用して、建設業に携わる人達の魅力と本物の技術を発信出来るメディアも立
ち上げようとしています。
創業しようと決めたきっかけは何ですか？

現在の事業内容について教えてください。

建設業の中小企業を専門に、HPか
ら直接受注を獲得する、または直
接求人への応募を取るためのお手
伝いをしています。
私はお客様の会社の一員として、
会社の中の中まで入り込み、時に
は極寒の中、夜通し現場で取材し、
建設業の中小企業の魅力を世の中
に発信しています！
私以上に建設業の中まで入り込ん
で取材しまくっている女はいない
と思います。建設業の職人会社さ
んに、Webを通じて採用の出会い
を提供しています！

株式会社シークユー
代表取締役   中村 実緒さん

「建設業はカッコいい」をもっと多くの人に知ってもらいたい。
それが自分が提供出来るサービスだと考えています。

利用者インタビュー：株式会社シークユー　代表取締役  中村 実緒さんVOICEVOICE


